



A1454 (A1453 A1455)

**12/06/2002 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO****RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR JOSÉ EUGENIO AZPIROZ, DIPUTADO DEL GRUPO POPULAR**

Madrid, 12-06-2002

Sr. Azpiroz.- Señor Presidente del Gobierno, la ralentización económica mundial ha provocado que en los últimos trimestres, sobre todo a partir del 11 de septiembre, se haya producido una desaceleración también de la economía y de la creación de empleo. Es objetivo prioritario, proclamado en múltiples ocasiones por el Gobierno, la consecución del pleno empleo y también es la prioridad fundamental de la sociedad española reiterada en múltiples consultas sociológicas.

No obstante esta desaceleración de empleo, el Gobierno del Partido Popular se ha traducido, según datos, si utilizamos los del INEM, en 2.800.000 nuevos empleos, en una reducción del desempleo por debajo del 9 por 100; y, si utilizamos datos de la EPA, en tres millones y medio y una reducción del 23 hasta el 11 por 100, menos de la mitad en la tasa de desempleo. La Seguridad Social la vemos incrementada en cotizantes hasta llegar a una cifra que supera los 16 millones; 3.700.000, según los últimos datos, han supuesto el incremento de cotizantes de nuestro sistema.

En este contexto, señor Presidente, y con una huelga general convocada, queremos saber qué análisis hace el Gobierno de la situación del empleo en España.

Presidente.- Señoría, éstos son datos claramente objetivos: hoy tenemos en España tres millones y medio más de ocupados que hace seis años, es decir, prácticamente 600.000 ocupados más cada año; tenemos casi cuatro millones más de cotizantes a la Seguridad Social y tenemos 1.700.000 parados menos que hace seis años.

La tasa de desempleo en nuestro país se ha reducido de una tasa cercana al 24 por 100 al 11 por 100, en términos de la Encuesta de Población Activa, y por debajo del 9 por 100 en términos de empleo registrado. Lo que ocurre, Señoría, es que el Gobierno no se conforma con esta reducción y, evidentemente, nosotros no deseamos que exista en España un nivel de desempleo del 11 por 100, a pesar de haberlo reducido a menos de la mitad de cómo lo encontramos.

Estamos hablando no de números, estamos hablando de personas que antes no tenían ocupación, no tenían empleo, y ahora tienen una ocupación y tienen un empleo. Y ahora

resulta que hay algunos que llaman, probablemente, a esas personas a manifestar su protesta en forma de paro por tener un empleo que antes no tenían y lo han conseguido a lo largo de estos años. Eso es exactamente lo que está ocurriendo.

Para eso, Señorías, se están haciendo reformas: reformas de la contratación laboral, reforma del sistema de pensiones, de la Formación Profesional, del sistema educativo; se está creando empleo y se pone la Seguridad Social en superávit. Y lo demás, Señorías, en mi opinión son excusas, porque no hay otra justificación.

En España se crece más que la media europea, diez veces más que la media europea en el primer trimestre, y se crea y se sigue creando empleo intensamente. Y, naturalmente, no se encuentran argumentos cuando se lleva por parte de algunos convocando una huelga general desde hace dos años. No se puede tener interés en negociar cuando se llevan dos años convocando una huelga general.

Se puede querer perjudicar al Gobierno, y sin duda se perjudicará al Gobierno; pero yo digo que esa convocatoria, en esas fechas y con estas circunstancias, además de perjudicar al Gobierno, perjudica objetivamente a España, Señoría.